



Varias empresas demuestran interés por Hidalgo: JMS

■ Compromiso del gobernador con el desarrollo económico

Reiteró el gobernador, Julio Menchaca Salazar, que son varias firmas de

Reiteró el gobernador, Julio Menchaca Salazar, que son varias firmas de importancia interesadas en invertir en Hidalgo, por lo que instará en la Federación sobre proyectos de movilidad dada la cercanía con el nuevo aeropuerto; asimismo, en la instalación de la Comisión Rectora de la Competitividad, el Empleo y el Desarrollo Económico y del Consejo Consultivo de Análisis e Incentivos a la Inversión para la Competitividad instruyó a una atención cercana del gabinete hacia los empresarios.

El mandatario refirió que en las próximas reuniones... **3**

Varias empresas DEMUESTRAN INTERÉS POR HIDALGO

MÁXIMAS

► Compromiso del gobernador, Julio Menchaca con el fomento y desarrollo económico

[ROSA GABRIELA PORTER VELÁZQUEZ]

Reiteró el gobernador, Julio Menchaca Salazar, que son varias firmas de importancia interesadas en invertir en Hidalgo, por lo que instará en la Federación sobre proyectos de movilidad dada la cercanía con el nuevo aeropuerto; asimismo, en la instalación de la Comisión Rectora de la Competitividad, el Empleo y el Desarrollo Económico y del Consejo Consultivo de Análisis e Incentivos a la Inversión para la Competitividad instruyó a una atención cercana del gabinete hacia los empresarios.

El mandatario refirió que en las próximas reuniones que sostenga con el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, tratará algunos tópicos relevantes, como la conectividad con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

"Vamos a insistir en la comunicación de Pachuca hacia el AIFA, no sólo beneficiará a Hidalgo, sino con los estados colindantes, como Puebla, San Luis Potosí. Lo mismo que hicieron de la Ciudad de México al AIFA lo necesitamos en Pachuca, ampliación de carriles, mejor vialidad para que mejore la cercanía; ya se avanzó este

tema, tiene ese planteamiento y vamos aprovechar la reunión de mañana (con el presidente)".

Destacó la posición estratégica de Hidalgo para albergar empresas de importancia que fomenten el desarrollo económico, no solo por la inmediatez con la capital del país o el aeródromo inaugurado apenas en marzo del 2022, también por otros activos de la entidad.

Respecto a las pláticas con firmas nacionales o extranjeras que pretenden su instalación en territorio hidalguense, enfatizó que prevalece la discreción en estos encuentros, además de dotar sobre información necesaria como la capacidad de agua, vías de comunicación, situación jurídica de ejidos, servicios disponibles, entre otros.

"Lo que nos han solicitado varias firmas, ya se les ha acercado, hay compromisos de infraestructura de parte de Gobierno del Estado, para varias prospecciones de empresas, pero insisto, lo menos que queremos generar es especulación, es impreciso decir que va ganando un estado u otro, eso lo deciden los dueños de las empresas y lo hacen en el momento que ellos consideren adecuado, para que haya una ruta de éxito, nosotros no estamos ata-

dos a una sola firma, hay acercamientos".

Puntualizó que, con la Comisión Rectora para la Competitividad, el Empleo y el Desarrollo Económico y del Consejo Consultivo de Análisis e Incentivos a la Inversión para la Competitividad dinamizarán los procesos de inversión para combatir la pobreza, inhibir la migración y aprovechar el talento de la juventud estatal.

A propósito de ello, en la instalación de la mencionada comisión, Menchaca Salazar asumió el compromiso de eliminar obstáculos y generar condiciones de competencia entre el sector empresarial y agregó, "he instruido a todos los integrantes del gabinete para estar a disposición de ustedes, si hubiera alguna resistencia o situación que quieran comentar directamente con su servidor, estoy a sus órdenes".

La Comisión Rectora para la Competitividad, el Empleo y el Desarrollo Económico y del Consejo Consultivo de Análisis e Incentivos a la Inversión para la Competitividad, entre otras diligencias, auxiliará al impulso de acciones tendientes a fomentar el desarrollo económico, para ello optimizarán las condiciones de parques industriales, gestionar infraestructura,

COMISIÓN RECTORA PARA LA COMPETITIVIDAD, EL EMPLEO Y EL DESARROLLO ECONÓMICO Y DEL CONSEJO CONSULTIVO DE ANÁLISIS E INCENTIVOS A LA INVERSIÓN PARA LA COMPE

de soto, Hgo., 15 de febrero de 2023.



GOBERNADOR. En la instalación de la Comisión Rectora de la Competitividad, el Empleo y el Desarrollo Económico y del Consejo Consultivo de Análisis e Incentivos a la Inversión para la Competitividad instruyó a una atención cercana del gabinete hacia los empresarios.

construir plantas tratadoras, generar cadenas de valor, mejorar oferta educativa, etcétera.

ATENCIÓN A FUGA. Luego, cuestionado por medios de comunicación en cuanto a la fuga de un sujeto del Centro de Reinserción Social (Cereso) ubicado en Tula de Allende, el gobernador corroboró que la Secretaría de Seguridad Pública (SSPH) aplicó los pro-

tos correspondientes e iniciaron con las investigaciones para deslindar responsabilidades.

En tanto, reconoció que es necesaria la inversión en infraestructura de Ceresos o penales, por lo que dialogará con Clara Luz Flores Carrales, de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Seguridad Pública, a fin de gestionar recursos para reforzar esas instalaciones.